
新
春
恒
例
の
賀
詞
交
歓
会
が

市
商
工
会
の
主
催
で
１
月
10
日

に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
会
場
と

な
っ
た
商
工
会
館
に
は
、
国
会

議
員
ほ
か
市
内
各
界
か
ら
約
百

名
が
出
席
し
ま
し
た
。

主
催
者
あ
い
さ
つ
で
長
瀬
博

司
商
工
会
長
は
「
ジ
ャ
ス
コ
跡

地
へ
の
マ
ル
ト
開
店
、
中
郷
地

区
へ
の
ヤ
マ
ダ
電
機
出
店
計
画

な
ど
大
型
店
の
進
出
が
相
次
ぐ

な
か
で
、
市
内
の
商
工
業
者
に

と
っ
て
は
今
ま
で
以
上
に
厳
し

い
年
と
な
る
。
し
っ
か
り
と
会

員
を
支
援
し
て
い
き
た
い
」
と

述
べ
ま
し
た
。

来
賓
あ
い
さ
つ
で
豊
田
市
長

は
、
大
畠(

民
主)

、
岡
部
（
自

民
）
の
両
衆
院
議
員
を
前
に
、「
副

市
長
（
助
役
）
が
い
な
い
の
で
、

な
か
な
か
国
会
に
行
け
な
い
。

行
っ
た
ら
他
の
人
に
市
長
の
イ

ス
に
座
ら
れ
て
し
ま
う
」
と
笑

い
を
誘
い
な
が
ら
、
国
会
の
先

生
に
注
文
が
あ
る

と
し
て
、

「
４
月
か
ら
実

施
さ
れ
る
後
期
高

齢
者
医
療
制
度
は
、

市
の
負
担
増
が
２

億
１
千
万
円
。
高

齢
者
１
人
当
り
年

６
万
円
の
税
負
担

で
あ
り
大
変
で
あ

る
。
党
派
を
越
え

て
改
善
に
取
組
ん

で
ほ
し
い
」
と
注

文
を
付
け
ま
し
た
。

さ
ら
に
「
市
民
１
人
当
り
12

万
円
の
市
税
を
頂
き
な
が
ら
、

１
人
当
り
２
万
５
千
円
し
か
拠

出
し
て
い
な
い
。
５
万
円
ぐ
ら

い
拠
出
す
る
必
要
あ
る
」
と
し

て
、
地
方
へ
の
財
政
支
援
を
強

く
要
望
。「
私
は
市
長
選
挙
で
ど

の
党
派
の
支
持
も
受
け
て
い
な

い
の
で
、
４
年
間
は
ズ
バ
ズ
バ

と
物
を
言
う
。
私
の
言
っ
た
こ

と
は
す
べ
て
市
民
の
声
」
と
述

べ
ま
し
た
。

続
い
て
あ
い
さ
つ
し
た
大
畠

衆
院
議
員
は
「
三
位
一
体
の
改

革
で
地
方
は
税
減
に
な
り
大
変
。

漁
業
、
加
工
組
合
か
ら
も
原
油

代
を
ど
う
か
し
て
く
れ
と
要
望

さ
れ
て
い
る
。
ガ
ソ
リ
ン
の
暫

定
税
率
は
廃
止
す
べ
き
。
霞
ヶ

関
の
埋
蔵
金
を
使
っ
て
原
油
高

騰
の
対
策
を
は
か
る
べ
き
」
と
、

発
言
。

そ
れ
に
対
し
て
岡
部
衆
院
議

員
は
「
小
泉
構
造
改
革
の
６
年

間
で
ゆ
が
み
が
出
て
い
る
の
も

事
実
」
と
述
べ
な
が
ら
も
、
ガ

ソ
リ
ン
の
暫
定
税
率

に
つ
い
て
は
「
道
路

整
備
は
地
域
の
発
展

に
も
つ
な
が
り
、
継

続
の
ご
理
解
を
」
と

応
酬
し
ま
し
た
。

ま
た
、
志
賀
市
議

会
議
長
は
、
「
南
中

郷
工
業
団
地
へ
２
社

の
誘
致
が
決
定
。
雇

用
は
４
３
０
人
で
定
住
人
口
の

確
保
に
つ
な
が
り
、
市
も
よ
う

や
く
芽
が
出
て
、
花
が
咲
く
」

と
述
べ
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
は
「
例
年
の
形

式
ば
っ
た
あ
い
さ
つ
で
は
な
く
、

率
直
に
直
面
す
る
課
題
が
述
べ

ら
れ
て
良
か
っ
た
」「
国
会
討
論

会
の
よ
う
で
面
白
か
っ
た
」
と

い
っ
た
感
想
が
聞
か
れ
ま
し
た
。

１
月
12
日
、
ふ
れ

あ
い
セ
ン
タ
ー
に
お

い
て
、
市
女
性
連
盟
主
催
の
「
市

長
と
話
し
て
み
ま
せ
ん
か
」
が

約
１
５
０
名
の
参
加
で
開
か
れ

ま
し
た
。

豊
田
市
長
は
、
冒
頭
に
自
ら

の
12
年
間
を
ふ
り
か
え
っ
た
後
、

市
政
全
般
に
つ
い
て
、
持
ち
時

間
を
超
過
し
つ
つ
、
縦
横
に
語

り
ま
し
た
。

市
立
病
院
の
問
題
に
つ
い
て

は
、
医
者
の
確
保
に
奔
走
し
て

い
る
こ
と
、
赤
字
を
４
億
５
千

万
円(

住
民
一
人
当
た
り
１
万
円)

程
度
に
抑
え
て
か
ら
、
新
病
院

建
設
を
考
え
た
い
と
い
う
方
向

が
示
さ
れ
ま
し
た
。、

職
員
の
大
幅
削
減
は
公
約
ど

お
り
実
行
し
た
い
と
し
、
副
市

長
職
も
お
か
ず
に
や
っ
て
い
き

た
い
旨
を
話
し
ま
し
た
。

具
体
的
な
課
題
と
し
て
参
加

者
に
提
起
し
て
い
た
の
は
、
会

場
と
も
な
っ
た
「
ふ
れ
あ
い
セ

ン
タ
ー
」
の
改
修
の
件
で
す
。

音
響
効
果
を
含
め
た
改
修
と
椅

子
の
改
善
を
検
討
し
て
い
る
と

の
こ
と
で
、
参
加
者
に
意
見
を

聞
き
ま
し
た
。

講
演
の
後
は
、
質
疑
と
な
り
、

出
席
し
た
市
の
幹
部
も
そ
れ
ぞ

れ
の
テ
ー
マ
に
即
し
、
答
弁
に

応
じ
ま
し
た
。

参
加
し
た
鈴
木
康
子
議
員
は
、

「
ふ
れ
あ
い
セ
ン
タ
ー
に
つ
い
て

は
、
広
く
利
用
者
の
意
見
を
募

り
、
よ
り
よ
い
改
修
を
め
ざ
し

て
ほ
し
い
」
と
語
っ
て
い
ま
す
。
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主催者あいさつをする市商工会の

長瀬博司会長。

１月13日、祝典会場(白浜会館）


